
пrотокол 

з, сс;Jания стулс 11ч с<.:ко 1 ·0 науч ~ юго кружка 

26.05.202:2, 

Научн1.) 1 ~·1 р\1 ководител1:> СНК : Сладкопа А1 1ён а Александровна 

Пр11сутствовал и 

студенты специзл ыюсти «Таможе 1J1 юе дело» : 

1 курс : Еелобраrин::.~ П. , Бел r,дий Е . , Рентел и с А., Цветков К. 

2 кvrc: ИсмаиJ1 0.за С., lОжа1<ов~ О., Чер11 а1<ова Г: . , l(арпопа Д. 

N!!4 

3 курс: Луж11 е ва Е. , Нсстеро1ш Ц., Кудря 1 1ю 1за 10., Шерьгина М., Зай1Jе1За П. , 

Корнеева Д., Мерки н ович G. , i\11акух и11а А., Ал ибекова Е . 

Заседание состо>1 1юсь 11а платформе TE/\MS 

/ !овеспжа заседшпт: 

1. Обсужден ие а1стуttлы1ых новостей в сфере в11ешн
еэ1,ономическо ii 

Д('SПСЛ ЫIОСТИ и Л\МОЖеШIОJ 'О дела 

По первому попросу заслушали следующие док1 1 ады: 

1) 10.Nccnшrю Ольга доложила об особс 11н остях 11роведен ия таможенного 

контроля 1з ,)тно1 1 1с 11 ии культур11ых це 11 ностен, перемещаемых через 

таможе 1 111 ую r pa 11и LLy '1:А ЭС; 

2) ЛуJ1с11ева Елизапета рассказала о гюслслних. изменениях в норl'IШХ 

беспошли 1-1но1 ·0 1.шо:~а товаров ю1я л ич11ого 1ю1 11:>:юва11ия ; 

3) Ре11телис А 11иса расскюала о состоя11ии тор 1 ·о во-экономических 

отноше11 иях РJссии и Фи1 1 и ппин ; 

4) Л1"окул111а .l111на II За/п1ева Г!оm11ю обратили вниNrание на порядок и 

необходимость открытия тор 1 ·ов ых ломов в зарубежных стра 11ах в связи с 

оrра н11ч ениями 110 внешне й торгош 1 е ; 

5) Л1ер1а11ювич Ba.'tepuя раскрыла понятие и порядок 1шоза товаров, 

содержащих объекты интеш1ектуалr, но1i собстве1-11юсти (товарный знак) на 

совре:--1е нrюм : >та1 1е (пара1 1лсл ы11, 11111мп()рт) ; 

6) f<1 11;рт 11ова !О11 ·щ1 и H ecn1 c:porm Дары~ лоложи1 1 и об пор5!ЛКе i\•1 аркировки 

бутиm1р() ва 1111 J Й волы 11 р1,1 1з 1ю1е ш1 таможс1 1 н ую территорию СЛЭС; 

7) !(орне~ва ; (арья и /J_feJJЬ,'UIЮ Л1/ар111ш рас 1,р ыJ1и сущность и значение 

хедж11ро 1за ни я валютных р1 1 сков. 



РЕ! IJklJ IИ: 

При11ят1, инфор1v c\l LИIO 1< CBCJLC HИIO. 

2. Обсуждс 11 11с рrJул1>п1тов студс11•1сс1,()Г() форума, r1ров()димого в 

а11рслс 2022 rод,1 11 а юр1щ11•1сско ,,1 фа1суJ11~тстс 

По втор()му вопросу заслушал и Сладкову А.А. об итогах студенческого 

форума, в раJ\шах которого студентами специальности «Таможенное дело» 

быни проведены следующие меро11 риятия: 

1) кругл ый стол по теl\ 1е : «Проблемы таможенного контроля и перемещения 

культурllых цен1юстей и природных ресурсов LJepeз таможенную границу 

ЕАЭС» · , 
2) интел.1ектуат,ш1я и rpri: Что? Гле? Когда? 

3) 1\1астср-класс от руководителя DHL Exp1·ess 11 IJJеремсп,ево 1ш тему : 

«Тпможсн 11ы е 01 1ераци и с экс 1 1 ресс - 1 ·ру1аl\11 и» . 

По ито1 ·ам фору.,1а вьшустится сборник сту; tс нческих научных работ. 

РЕUJИЛИ: 

Гlри11 я т 1, ишjюрl\ 1 а 1tию к с ведению и приступить к разработке мероприятий 

дJ 1я осе1111ей сессии студенческого форума . 

Доuс11т экологи ческого правr~ 

и правово1·0 обеспсL еш1я 

профсссио 1 lс1ЛЫ I О Й ) lC5ПeJ I l, II OCTИ 

Секрстар1-, ·~:.1седа~ 1 И >I ~ Т.А. Шершакоuа 
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